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01. Situation: Fly Ball Gber Foul Territory

Der Batter schlagt einen hohen Fly Ball, der tber Foul Territory nahe dem Third-Base-Dugout
herunterkommen wird — ein leichter Catch fir den Third Baseman. Aber der Third-Baseman stolpert Uber

einen Baseball-Schlager, der auf dem Spielfeld (aul3erhalb des Next-Batter-Circle) liegt. Ein Catch ist nicht
moglich, der Fly Ball fallt in Foul Territory zu Boden. Welche Antwort ist richtig?

A [] Der Batter ist out: Es liegt eine Interference-Situation vor.

B[] Der Batter ist out: Der Third-Baseman hétte mit gewdhnlichem Einsatz den Ball fangen kénnen.
C [] Der Batter bleib am Schlag: Foul Ball.

D[] Keine Antwort ist richtig.
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01. Situation: Fly Ball Uber Foul Territory

Der Batter schlagt einen hohen Fly Ball, der Uber Foul Territory nahe dem Third-Base-Dugout
herunterkommen wird — ein leichter Catch fir den Third Baseman. Aber der Third-Baseman stolpert Uber
einen Baseball-Schlager, der auf dem Spielfeld (aul3erhalb des Next-Batter-Circle) liegt. Ein Catch ist nicht
moglich, der Fly Ball fallt in Foul Territory zu Boden. Welche Antwort ist richtig?

A [] Der Batter ist out: Es liegt eine Interference-Situation vor.

B[] Der Batter ist out: Der Third-Baseman héatte mit gewdhnlichem Einsatz den Ball fangen kdnnen.
C [ Der Batter bleib am Schlag: Foul Ball.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: C
Quelle: OBR - keine Fundstelle
Ruling: Die Regeln berlcksichtigen diesen Fall nicht — und stellen keine Grundlage fur ein Out dar. OBR

4.04 (a) verpflichtet aber die Mannschaften zum ,Aufraumen® — allerdings ohne Konsequenz fur

den hier behandelten Fall. Dieser mdgliche Fall zeigt, dass die Schiedsrichter stets auf das
L2Aufraumen® achten sollten.
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02. Situation: R2, Count 2-2, 1 Out

Der Pitcher beginnt seine Pitch-Bewegung aus der Set-Position. Aber im gleichen Moment macht der
Batter einen Schritt nach hinten und verlasst die Batter’'s Box — nach einer Verwarnung schon zum
zweiten Mal in diesem Spiel. Ebenfalls zeitgleich lauft R2 los in Richtung 3rd Base fur einen Steal. Der

Pitcher bricht seine begonnene Pitch-Bewegung ab — und wirft den Ball nach 3rd Base. R2 wird kurz vor
Erreichen von 3rd Base mit dem Ball berthrt. Welche Antwort ist richtig?

A [] Time. R2 zuriick nach 2nd Base, Pitcher und Batter starten erneut, Count unverandert.
B[] Time. R2 erhalt 3rd Base, der Batter ist out.

C[] Time. R2 zuriick nach 2nd Base. Der Batter ist out.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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02. Situation: R2, Count 2-2, 1 Out

Der Pitcher beginnt seine Pitch-Bewegung aus der Set-Position. Aber im gleichen Moment macht der
Batter einen Schritt nach hinten und verlasst die Batter’'s Box — nach einer Verwarnung schon zum
zweiten Mal in diesem Spiel. Ebenfalls zeitgleich lauft R2 los in Richtung 3rd Base fur einen Steal. Der
Pitcher bricht seine begonnene Pitch-Bewegung ab — und wirft den Ball nach 3rd Base. R2 wird kurz vor
Erreichen von 3rd Base mit dem Ball beruhrt. Welche Antwort ist richtig?

A [] Time. R2 zuriick nach 2nd Base, Pitcher und Batter starten erneut, Count unverandert.
B[] Time. R2 erhalt 3rd Base, der Batter ist out.

C [] Time. R2 zuriick nach 2nd Base. Der Batter ist out.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: C
Quelle: OBR 5.04(b)(2), BuSpO Anhang 4 (Speed-Up-Rules)
Ruling: Penalty Strike Regelung (OBR 5.04(b)(4)), die im DBV gilt (analog zu Minor Leagues, nicht wie in

Major Leagues).
The following paragraph is additional material for Rule 5.04(b)(2) Comment, for National Association play:
If after the pitcher starts his windup or comes to a “set position” with a runner on, he does not go through with
his pitch because the batter has stepped out of the box, the umpire shall not call a balk. Such action by the
batter shall be treated as a violation of the Batter's Box Rule and shall subject a batter to the penalties set
forth in Rule 5.04(b)(4)(A).
5.04(b)(4)(A): In National Association play, for a batter’'s second or subsequent violations of this Rule in a
game, the umpire shall award a strike without the pitcher having to deliver the pitch. The ball is dead, and no
runners may advance.
(1) Es ist kein Balk, da die Batter den initialen Regelverstol begeht. Da der Batter diesen Regelverstoly zum
wiederholten Male begeht, lautet die Strafe “Strike” (Dead Ball).
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03. Situation: Bundesliga-Spiel, 9. Inning; Spielstand 1:1

Die Heimmannschaft hatte nur noch 9 Spieler zu Beginn des 9. Innings. Der Catcher der Heimmannschaft
hat gerade noch das dritte Out zum Ende der oberen Halfte des 9 Innings erzielt. Dabei hat er sich aber
verletzt und kann nicht mehr weiterspielen. Welche Antwort ist richtig?

A [] Das Spiel lauft weiter aber die Gastmannschaft hat bereits jetzt gewonnen.
B[] Das Spiel lauft weiter. Sollte der Catcher At Bat kommen miissen, kann dies durch ,Batting out of
Turn® umgangen werden.

C [[] Das Spiel lauft weiter, die Heimmannschaft kann immer noch gewinnen.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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03. Situation: Bundesliga-Spiel, 9. Inning; Spielstand 1:1

Die Heimmannschaft hatte nur noch 9 Spieler zu Beginn des 9. Innings. Der Catcher der Heimmannschaft
hat gerade noch das dritte Out zum Ende der oberen Halfte des 9 Innings erzielt. Dabei hat er sich aber
verletzt und kann nicht mehr weiterspielen. Welche Antwort ist richtig?

ALl
B[]

c
D[]

Das Spiel lauft weiter aber die Gastmannschaft hat bereits jetzt gewonnen.

Das Spiel lauft weiter. Sollte der Catcher At Bat kommen mussen, kann dies durch ,Batting out of
Turn® umgangen werden.

Das Spiel lauft weiter, die Heimmannschaft kann immer noch gewinnen.

Keine Antwort ist richtig.

Antwort:
Quelle:
Ruling:

C

OBR 7.03(b), DBV Regelinterpretation vom 18.03.2006

Das Spiel ist beendet, wenn eine Mannschaft nicht mehr 9 Spieler auf das Spielfeld stellen kann
(OBR 7.03(b)). Oder das Spiel ist beendet, wenn der Batter, der gemal} Batting Order At Bat
kommen muss, nicht At Bat kommen kann — keine Umgehung per ,Batting out of Turn“ moglich
(DBV Regelinterpretation vom 18.03.2006). Aber wenn der Catcher nicht At Bat kommen muss

und die Heimmannschaft vorher einen Run zum 2:3 erzielt, dann hat die Heimmannschaft das
Spiel gewonnen.
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04. Situation: Keine Runner, Count 2-2

Der Batter schwingt nach dem Pitch. Beim Schwung trifft der Ball den Batter an der Hand, die regular den

Schlager greift. Ohne den Schlager zu berthren prallt der Ball von der Hand ins Spielfeld und der Batter
erreicht dadurch das 1st Base. Welche Antwort ist richtig?

A [] Der Batter ist out.

B[] Der Batter kehrt zuriick an den Schlag mit einem Count von unverandert 2-2.
C [[] Der Batter bleibt auf 1st Base, weil er es regulér erreicht hat.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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04. Situation: Keine Runner, Count 2-2

Der Batter schwingt nach dem Pitch. Beim Schwung trifft der Ball den Batter an der Hand, die regular den

Schlager greift. Ohne den Schlager zu berthren prallt der Ball von der Hand ins Spielfeld und der Batter
erreicht dadurch das 1st Base. Welche Antwort ist richtig?

A [] Der Batter ist out.

B[] Der Batter kehrt zuriick an den Schlag mit einem Count von unverandert 2-2.
C [[] Der Batter bleibt auf 1st Base, weil er es regulér erreicht hat.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: A
Quelle: OBR 5.09(a)(6)
Ruling: Es qilt Time. Der Batter ist out (Strike Out).
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05. Situation: Keine Runner, Count 1-1

Der rechtshandige Batter fuhrt einen kurzen Bunt Richtung 1st Base aus und lauft sofort los. Der Catcher
springt auf und will den Ball spielen. Beide stol3en noch in der Batter's Box zusammen. Der Catcher kann

deshalb den Ball nicht schnell genug aufnehmen, und der Batter erreicht sicher 1st Base. Welche
Antwort ist richtig?

A [] Interference. Batter ist out.
B[] Obstruction. Batter bleibt auf 1st Base.

C [] Time. Batter zuriick an den Schlag, neuer Count lautet 1-2.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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05. Situation: Keine Runner, Count 1-1

Der rechtshandige Batter fuhrt einen kurzen Bunt Richtung 1st Base aus und lauft sofort los. Der Catcher
springt auf und will den Ball spielen. Beide stol3en noch in der Batter's Box zusammen. Der Catcher kann

deshalb den Ball nicht schnell genug aufnehmen, und der Batter erreicht sicher 1st Base. Welche
Antwort ist richtig?

A [] Interference. Batter ist out.

B[] Obstruction. Batter bleibt auf 1st Base.

C [l Time. Batter zuriick an den Schlag, neuer Count lautet 1-2.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: D

Quelle: PBUC 4.18 (2004 Edition), 7.28 (2011 Edition)

Ruling: Bei der vorliegenden Schilderung liegt weder Interference noch Obstruction vor — jedenfalls nicht
solange keine Absicht erkennbar ist. Beide — Batter und Catcher — haben das ,Wegerecht".
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06. Situation: R1, R3; 0 Out

Der Batter schlagt den Ball ins Infield, und der geschlagene Ball beruhrt den Field Umpire, der im Infield
steht. Welche Antwort ist richtig?

A [] Wenn der Pitcher die Chance hatte den Ball zu spielen, kann dies keine Interference sein.

B[] Auch wenn der Pitcher den Ball vorher beriihrt hat, muss auf Interference entschieden werden.
C [] In dieser Situation kann keine Interference-Situation entstehen.
D[] Keine Antwort ist richtig.

11
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06. Situation: R1, R3; 0 Out

Der Batter schlagt den Ball ins Infield, und der geschlagene Ball beruhrt den Field Umpire, der im Infield
steht. Welche Antwort ist richtig?

A [] Wenn der Pitcher die Chance hatte den Ball zu spielen, kann dies keine Interference sein.
B[] Auch wenn der Pitcher den Ball vorher beriihrt hat, muss auf Interference entschieden werden.
C [] In dieser Situation kann keine Interference-Situation entstehen.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: D
Quelle: OBR, Definition ,Interference” (c); 6.01(f); 5.05(a)(4); 5.05(b)(4)
Ruling: 5.05(a) The batter becomes a runner when: (4) A fair ball, after having passed a fielder other than

the pitcher, or after having been touched by a fielder, including the pitcher, shall touch an umpire
or runner on fair territory;

5.05(b) The batter becomes a runner and is entitled to first base without liability to be put out (...)
when: (4) A fair ball touches an umpire or a runner on fair territory before touching a fielder. If a
fair ball touches an umpire after having passed a fielder other than the pitcher, or having touched
[by] a fielder, including the pitcher, the ball is in play.

12
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07. Situation: R1, R3; 0 Out

Der Pitcher fuhrt einen Pitch aus, und R1 beginnt einen Steal Richtung 2nd Base. Der Batter schwingt
vorbei und der Catcher wirft Richtung 2nd Base. Mit dem Wurf des Catcher startet jetzt auch R3 Richtung
Homeplate. Der Second Baseman lauft nach vorne, um den Wurf des Catchers zu fangen, aber stof3t
dabei mit dem Field Umpire im Infield zusammen. Der Second Baseman kann deshalb keinen guten Wurf
mehr ausfuhren, R1 erreicht 2nd Base, R3 erreicht Homeplate. Welche Antwort ist richtig?

A [] Interference. R1 zuriick nach 1st Base, R3 zurlick nach 3rd Base.
B[] Interference. R1 bleibt auf 2nd Base, R3 zuriick nach 3rd Base.

C [ Interference. R1 zuriick nach 1st Base. R3 erzielt den Run an Homeplate.
D[] Keine Antwort ist richtig.

13
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07. Situation: R1, R3; 0 Out

Der Pitcher fuhrt einen Pitch aus, und R1 beginnt einen Steal Richtung 2nd Base. Der Batter schwingt
vorbei und der Catcher wirft Richtung 2nd Base. Mit dem Wurf des Catcher startet jetzt auch R3 Richtung
Homeplate. Der Second Baseman lauft nach vorne, um den Wurf des Catchers zu fangen, aber stof3t
dabei mit dem Field Umpire im Infield zusammen. Der Second Baseman kann deshalb keinen guten Wurf
mehr ausfuhren, R1 erreicht 2nd Base, R3 erreicht Homeplate. Welche Antwort ist richtig?

A[] Interference. R1 zurlick nach 1st Base, R3 zuriick nach 3rd Base.

B[] Interference. R1 bleibt auf 2nd Base, R3 zuriick nach 3rd Base.

C [] Interference. R1 zuriick nach 1st Base. R3 erzielt den Run an Homeplate.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: D
Quelle: OBR, Definition ,Interference” (c); 6.01(f);
Ruling: Rule 6.01( f ) Comment: Umpire’s interference occurs (1) when a plate umpire hinders, impedes

or prevents a catcher’s throw attempting to prevent a stolen base or retire a runner on a pick-off
play; or (2) when a fair ball touches an umpire on fair territory before passing a fielder. Umpire
interference may also occur when an umpire interferes with a catcher returning the ball to the
pitcher.

Weitere Situationen von Interference durch einen Schiedsrichter kennt das Regelbuch nicht. Das
Spiel lauft onne Regelanwendung weiter.

14
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08. Situation: R1 und R2, 2 Out

Batter schlagt einen Triple. R2 und R1 kommen fast direkt nacheinander an der Homeplate an. R2 beruhrt
die Homeplate nicht, kurz darauf berthrt R1 die Homeplate. Jetzt bemerkt R2 seinen Fehler und lauft

zuruck zur Homeplate und beruhrt sie. Der Catcher spielt danach einen regelkonformen Appeal an
Homeplate gegen R2. Welche Antwort ist richtig?

A[] R2istout. Der Run von R1 zahlt nicht.
B[] R2istout. Der Run von R1 ist giiltig.
C [l R2istsafe. Der Run von R1 zahlt.
D[] Keine Antwort ist richtig.

15
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08. Situation: R1 und R2, 2 Out

Batter schlagt einen Triple. R2 und R1 kommen fast direkt nacheinander an der Homeplate an. R2 beruhrt
die Homeplate nicht, kurz darauf berthrt R1 die Homeplate. Jetzt bemerkt R2 seinen Fehler und lauft
zuruck zur Homeplate und beruhrt sie. Der Catcher spielt danach einen regelkonformen Appeal an
Homeplate gegen R2. Welche Antwort ist richtig?

A [] R2ist out. Der Run von R1 z&hlt nicht.
B[] R2istout. Der Run von R1 ist giiltig.
C [] R2istsafe. Der Run von R1 z&hlt.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: A

Quelle: OBR 5.09 (c)(2) Approved Ruling (A)
OBR 5.09 (c) Kommentar Anmerkungen, vorletzter Abschnitt.
5.09c (2) Approved ruling

Ruling: R2 ist das dritte Out (Appeal). Kein Time Play.
Rule 5.09(c) Comment: If two runners arrive at home base about the same time and the first
runner misses home plate but a second runner legally touches the plate, the runner is tagged out
on his attempt to come back and touch the base or is called out, on appeal, then he shall be
considered as having been put out before the second runner scored and being the third out.
Second runner’s run shall not count, as provided in Rule 5.09(d).
OBR 5.09(d): Unless two are out, the status of a following runner is not affected by a preceding
runner’s failure to touch or retouch a base. If, upon appeal, the preceding runner is the third out,
no runners following him shall score. If such third out is the result of a force play, neither
preceding nor following runners shall score.

5.09c (2) Approved ruling: (A) No runner may return to touch a missed base after a following
runner has scored.
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09. Situation: Fly Ball an der Spielfeldgrenze

Der Bereich der Dugouts ist auf dem Spielfeld auf beiden Seiten durch eine Kreidelinie markiert. Der

Batter schlagt einen Fly Ball, der in der Nahe des 1st Base Dugouts herunterkommt. Der First Baseman
versucht den Ball zu fangen. Welche Antwort ist richtig?

A [] Wenn der First Baseman im Moment des Catches mit einem Fuf vor und mit einem FuR auf der
Linie steht, ist der Catch nicht gultig.

B[] Wenn der First Baseman im Moment des Catches mit einem Fufl vor und mit einem FuR hinter der
Linie steht, ist der Catch nicht gultig.

C [L] Wenn der First Baseman im Moment des Catches springt und sich ein FuR bereits (in der Luft) hinter
der Linie befindet, ist der Catch nicht gultig.
D [[] Keine Antwort ist richtig.

17
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09. Situation: Fly Ball an der Spielfeldgrenze

Der Bereich der Dugouts ist auf dem Spielfeld auf beiden Seiten durch eine Kreidelinie markiert. Der
Batter schlagt einen Fly Ball, der in der Nahe des 1st Base Dugouts herunterkommt. Der First Baseman
versucht den Ball zu fangen. Welche Antwort ist richtig?

A [] Wenn der First Baseman im Moment des Catches mit einem Fufd vor und mit einem Fuf} auf der
Linie steht, ist der Catch nicht gultig.

B[] Wenn der First Baseman im Moment des Catches mit einem Fuf vor und mit einem FuR hinter der
Linie steht, ist der Catch nicht gultig.

C L] Wenn der First Baseman im Moment des Catches springt und sich ein FuR bereits (in der Luft) hinter
der Linie befindet, ist der Catch nicht gultig.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort:
Quelle:
Ruling:

B

OBR 5.09

5.09: A batter is out when (a) His fair or foul fly ball (other than a foul tip) is legally caught by a
fielder;

5.09(a) Comment: A fielder may reach into, but not step into, a dugout to make a catch,and if he
holds the ball, the catch shall be allowed. A fielder, in order to make a catch on a foul ball nearing
a dugout or other out-of-play area (such as the stands), must have one or both feet on or over the
playing surface (including the lip of the dugout) and neither foot on the ground inside the dugout
or in any other out-of-play area. Ball is in play, unless the fielder, after making a legal catch, falls
into a dugout or other out-of-play area, in which case the ball is dead. Status of runners shall be
as described in Rule 5.06(b)(3)(C) Comment.

Zusatzlich: Linie gehort zum spielbaren Bereich.

18
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10. Situation: Verspatung beim At Bat

Ein Batter hat gerade eine ,Base on Balls® erhalten. Der Plate Umpire blickt Richtung Dugout — aber
keiner der Spieler macht sich bereit, At Bat zu kommen. Auch ein energisches ,Batter Up“ Richtung

Dugout hilft nicht. Pitcher und Catcher sind bereits verwundert, warum es nicht weitergeht. Welche
Antwort ist richtig?

A [] Live Ball. Plate Umpire verkiindet ,Strike* fir den Batter, es wird aber kein Pitch geworfen.

B[] Live Ball. Plate Umpire Iasst den Pitcher einen Pitch ausfiihren, dafiir erhalt der Batter einen ,Strike"

C ] ,Time* (Dead Ball). Plate Umpire verkiindet ,Strike“ fiir den Batter.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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10. Situation: Verspatung beim At Bat

Ein Batter hat gerade eine ,Base on Balls® erhalten. Der Plate Umpire blickt Richtung Dugout — aber
keiner der Spieler macht sich bereit, At Bat zu kommen. Auch ein energisches ,Batter Up“ Richtung

Dugout hilft nicht. Pitcher und Catcher sind bereits verwundert, warum es nicht weitergeht. Welche
Antwort ist richtig?

A[] Live Ball. Plate Umpire verkiindet ,Strike“ fiir den Batter, es wird aber kein Pitch geworfen.
B[] Live Ball. Plate Umpire lasst den Pitcher einen Pitch ausfiihren, dafiir erhalt der Batter einen ,Strike*.

C [] ,Time“ (Dead Ball). Plate Umpire verkiindet ,Strike* fir den Batter.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: C
Quelle: OBR 5.04(b)(3) 6.02c
Ruling: ,1ime“ und ,Strike“; Das Spiel ist vor dem Strike-Call mit zu unterbrechen (Dead Ball) — friher

(OBR vor 2007) hatte der Schiedsrichter den Pitcher pitchen lassen und fur jeden Pitch einen
Strike gegeben wahrend einer Live Ball Situation. Das gilt aber schon lange nicht mehr.
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11. Situation: Wind-Up-Position mit R3

Der Pitcher befindet sich regelkonform in der Wind-Up-Position. Um einen regelkonformen ,Step Off*
auszufuhren, muss der Pitcher... Welche Antwort ist richtig?

A [] ... vorherin der Stretch-Position gewesen sein.

B[] ... entweder einen Schritt mit seinem ,freien“ Ful oder seinem ,Pivot* Ful ausfiihren.

C [ ... zeitglich mit dem Schritt seine Hande seitlich zum Kérper fihren — sonst ist es ein Balk.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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11. Situation: Wind-Up-Position mit R3

Der Pitcher befindet sich regelkonform in der Wind-Up-Position. Um einen regelkonformen ,Step Off*
auszufuhren, muss der Pitcher... Welche Antwort ist richtig?

A [] ... vorherin der Stretch-Position gewesen sein.
B[] ... entweder einen Schritt mit seinem ,freien Ful® oder seinem ,Pivot* FuR ausfiihren.

C [ ... zeitglich mit dem Schritt seine Hande seitlich zum Korper flihren — sonst ist es ein Balk.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: D
Quelle: OBR 5.07 (a) Kommentar / 5.07 (a)(1) Kommentar
Ruling: Ob ein Stretch vorher ausgefuhrt wurde ist unerheblich. Ein ,Step Off* muss immer mit dem Pivot

Fuld erfolgen. Die Regeln verlangen zwar bei einem Step Off, dass die Hande seitlich zum Koérper
gefuhrt werden — allerdings ist dies kein Fehlverhalten, dass mit einem Balk bestraft wird. Ein
Fehlverhalten dagegen ware ein nachfolgender Quick Pitch.
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12. Situation: R3; 1 Out; Count 3:1. Pitcher in der Set-Position.

R3 tauscht einen Steal Richtung Home Plate an. Der Pitcher begeht daraufhin einen Balk, weil er keinen
Stopp ausfluhrt. Der Pitch ist aber schon unterwegs, und der gepitchte Ball trifft den Batter in der Batter's
Box. Der Batter hatte keine Moglichkeit, dem Pitch auszuweichen. Welche Antwort ist richtig?

A [] RS3 erhalt Home Plate, Batter bleibt am Schlag mit dem Count 3:1.
B[] RS3 erhalt Home Plate, Batter riickt vor nach 1B wegen ,Ball Four®.

C [] RS3 bleibt an 3rd Base, Batter riickt vor nach 1B wegen ,Hit by Pitch®.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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12. Situation: R3; 1 Out; Count 3:1. Pitcher in der Set-Position.

R3 tauscht einen Steal Richtung Home Plate an. Der Pitcher begeht daraufhin einen Balk, weil er keinen
Stopp ausfluhrt. Der Pitch ist aber schon unterwegs, und der gepitchte Ball trifft den Batter in der Batter's
Box. Der Batter hatte keine Moglichkeit, dem Pitch auszuweichen. Welche Antwort ist richtig?

A [] R3 erhalt Home Plate, Batter bleibt am Schlag mit dem Count 3:1.
B[] RS3 erhalt Home Plate, Batter riickt vor nach 1B wegen ,Ball Four®.

C [ R3bleibt an 3rd Base, Batter riickt vor nach 1B wegen ,Hit by Pitch*.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: A
Quelle:  OBR 6.02 (a) Penalty
Ruling: Strafe des Balk nur dann aufgehoben, wenn sowohl Batter als auch alle Runner die jeweils nachste

Base erreichen (6.02 (a) Penalty). BR erreicht zwar 1B wegen HBP, aber R3 hatte HP noch nicht
erreicht — ein Steal-Versuch ist unerheblich. Es wird also auf Balk entschieden.
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13. Situation: Hit By Pitch

Es scheint, als ware eine gerade erfolgter Hit By Pitch aus Absicht passiert. Welche Antwort ist richtig?

ALl
B[]
c]
D[]

Ohne vorherige Verwarnung an beide Teams kann nur der Pitcher wegen eines absichtlichen Hit By
Pitch des Feldes verwiesen werden — nicht aber dessen Manager.

Wourde schon eine Verwarnung an beide Teams ausgesprochen, muss beim nachsten absichtlichen
Hit By Pitch der betroffene Pitcher und dessen Manager des Platzes verwiesen werden.

Wurde schon eine Verwarnung an beide Teams ausgesprochen, muss bei jedem Hit By Pitch
(unabhangig von Absicht) ein Platzverweis gegen den Pitcher ausgesprochen werden.

Keine Antwort ist richtig.
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13. Situation: Hit By Pitch
Es scheint, als ware eine gerade erfolgter Hit By Pitch aus Absicht passiert. Welche Antwort ist richtig?

A [] Ohne vorherige Verwarnung an beide Teams kann nur der Pitcher wegen eines absichtlichen Hit By
Pitch des Feldes verwiesen werden — nicht aber dessen Manager.

B[] Waurde schon eine Verwarnung an beide Teams ausgesprochen, muss beim nachsten absichtlichen
Hit By Pitch der betroffene Pitcher und dessen Manager des Platzes verwiesen werden.

C ] Wurde schon eine Verwarnung an beide Teams ausgesprochen, muss bei jedem Hit By Pitch
(unabhangig von Absicht) ein Platzverweis gegen den Pitcher ausgesprochen werden.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: B
Quelle: OBR 6.02(c)(9)
Ruling: OBR 6.02(c) The pitcher shall not (9) Intentionally Pitch at the Batter.

(1) If, in the umpire’s judgment, such a violation occurs, the umpire may elect either to:

(A) Expel the pitcher, or the manager and the pitcher, from the game, or

(B) may warn the pitcher and the manager of both teams that another such pitch will result in
the immediate expulsion of that pitcher (or a replacement) and the manager.
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14. Situation: Bundesspielordnung, Bundesliga-Double-Header, Spielbeginn des ersten Spiels ist 13 Uhr.

Die Heimmannschaft steht spielbereit am Spielfeld. Aber von der Gastmannschaft ist niemand zu sehen.

Bis wieviel Uhr missen die Schiedsrichter warten, um bei Erscheinen der Gastmannschaft das erste Spiel
noch zu beginnen? Welche Antwort ist richtig?

A [] bis maximal 13:30 Uhr.
B[] bis maximal 14:00 Uhr.
C ] bis maximal 14:30 Uhr.
D[] Keine Antwort ist richtig.

27



A /B Regelquiz 2020
14/ 02

14. Situation: Bundesspielordnung, Bundesliga-Double-Header, Spielbeginn des ersten Spiels ist 13 Uhr.

Die Heimmannschaft steht spielbereit am Spielfeld. Aber von der Gastmannschaft ist niemand zu sehen.

Bis wieviel Uhr missen die Schiedsrichter warten, um bei Erscheinen der Gastmannschaft das erste Spiel
noch zu beginnen? Welche Antwort ist richtig?

A [] bis maximal 13:30 Uhr.
B[] bis maximal 14:00 Uhr.
C [] bis maximal 14:30 Uhr.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: C
Quelle: BuSpO 11.4.01
Ruling: [...] Die Spiele sind zu spielen, wenn ein Spielbeginn bis spatestens neunzig (90) Minuten nach

dem im Spielplan festgesetzten Spielbeginn der ersten Begegnung erfolgen kann. Die tatsachliche
Wertung der Spiele obliegt der ligaleitenden Stelle. [...]
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15. Situation: Bundesspielordnung Bundesliga / OBR. R1, R3, 0 Out.

Ein Batter betritt die Batter's Box mit einem Bat, welches nicht auf der Liste der zugelassenen Baseball-
Bats steht. Mit diesem Bat schlagt er einen Single ins Rightfield. Durch den Single erreicht der Batter die
1st Base und R3 erreicht die Homeplate. R1 allerdings wird bei seinem Versuch, bis nach 3rd Base zu
laufen, ausgespielt (Out). Nach Abschluss der Spielziige — aber noch vor dem nachsten Pitch — weist der

Manager der Defensive den Plate Umpire auf das tatsachlich nicht zugelassene Bat hin. Was gilt fur die
Runner? Welche Antwort ist richtig?

A [] R1 zurilick nach 1st Base, R3 zuriick nach 3rd Base.
B[] R1ist unverandert Out, R3 zuriick nach 3rd Base.

C [l R1istunverandert Out, der Run von R3 an Homeplate zahlt.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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15. Situation: Bundesspielordnung Bundesliga / OBR. R1, R3, 0 Out.

Ein Batter betritt die Batter's Box mit einem Bat, welches nicht auf der Liste der zugelassenen Baseball-
Bats steht. Mit diesem Bat schlagt er einen Single ins Rightfield. Durch den Single erreicht der Batter die
1st Base und R3 erreicht die Homeplate. R1 allerdings wird bei seinem Versuch, bis nach 3rd Base zu
laufen, ausgespielt (Out). Nach Abschluss der Spielziige — aber noch vor dem nachsten Pitch — weist der
Manager der Defensive den Plate Umpire auf das tatsachlich nicht zugelassene Bat hin. Was gilt fur die
Runner? Welche Antwort ist richtig?

A ] R1 zuriick nach 1st Base, R3 zuriick nach 3rd Base.

B[] R1ist unverandert Out, R3 zuriick nach 3rd Base.

C [ R1ist unverandert Out, der Run von R3 an Homeplate zahilt.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: B (Batter out, R3 zuruck nach 3rd; R1 bleibt out — zusatzlich: Batter ejected)

Quelle: BuSpO Anhang 18 —4.3.04; OBR 6.03 (a)(5)

Ruling: BuSpO: Wird eine widerrechtliche Verwendung bzw. versuchte Verwendung von Schlagern (z.B.
nicht zugelassener Holz- oder Aluminiumschlager) bemerkt, wird gemaf} Regel 6.03(a)(5) des
offiziellen Regelwerks verfahren;

OBR 6.03(a): A batter is out for illegal action when (5) He uses or attempts to use a bat that, in
the umpire’s judgment, has been altered or tampered with in such a way to improve the distance
factor or cause an unusual reaction on the baseball. This includes bats that are filled, flat-
surfaced, nailed, hollowed, grooved or covered with a substance such as paraffin, wax, etc. No
advancement on the bases will be allowed (except advancements that are not caused by the use
of an illegal bat, e,g., stolen base, balk, wild pitch, passed ball), and any out or outs made during
a play shall stand. In addition to being called out, the player shall be ejected from the game and
may be subject to additional penalties as determined by his League President.

Rule 6.03(a)(5) Comment: A batter shall be deemed to have used or attempted to use an illegal
bat if he brings such a bat into the batter’s box.
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16. Situation: Fehler im Count des Batter

Der Plate Umpire zeigt einen falschen Count von 2 Balls und 2 Strikes (2:2) an — der richtige Count ist 3
Balls und 2 Strikes (3:2). Der nachste Pitch ist ein ,Ball“ (eigentlich eine Base on Ball). Der darauffolgende
Pitch ist ein Strike — der Plate Umpire gibt den Batter ,Strike Out®. Der Manager der Offensive weist den

Plate Umpire jetzt auf den Fehler hin — die Schiedsrichter-Kollegen bestatigen, dass der Count falsch war.
Welche Antwort ist richtig?

A [] Die Situation kann korrigiert werden, solange nicht das dritte Out erzielt wurde.
B[] Die Situation kann korrigiert werden, solange der Batter nicht 1st Base erreicht hat.

C [] Die Situation kann Kkorrigiert werden, solange der nachste Batter sein At Bat nicht beendet hat.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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16. Situation: Fehler im Count des Batter

Der Plate Umpire zeigt einen falschen Count von 2 Balls und 2 Strikes (2:2) an — der richtige Count ist 3
Balls und 2 Strikes (3:2). Der nachste Pitch ist ein ,Ball” (eigentlich eine Base on Ball). Der darauffolgende
Pitch ist ein Strike — der Plate Umpire gibt den Batter ,Strike Out®. Der Manager der Offensive weist den

Plate Umpire jetzt auf den Fehler hin — die Schiedsrichter-Kollegen bestatigen, dass der Count falsch war.
Welche Antwort ist richtig?

A [] Die Situation kann korrigiert werden, solange nicht das dritte Out erzielt wurde.
B[] Die Situation kann korrigiert werden, solange der Batter nicht 1st Base erreicht hat.

C [] Die Situation kann korrigiert werden, solange der nachste Batter sein At Bat nicht beendet hat.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: D
Quelle: OBR 8.02 (c)
Ruling: Der Fehler kann (und muss dann auch) korrigiert werden, bevor der nachste Spielzug erfolgt —

ein Pitch zu einem Batter ware ein solcher Spielzug — oder wenn dies am Ende eines Halb-
Innings geschieht: Bis der letzte Infielder das Infield verlassen hat.
... correction of a missed ball-strike count shall not be permitted after a pitch is thrown to a

subsequent batter, or in the case of the final batter of an inning or game, after all infielders of the
defensive team leave fair territory.
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17. Situation: Penalty Strike
Welche Aussage zum Penalty Strike ist richtig? Welche Antwort ist richtig?

ALl

B[]
c[]

D[]

Fragt der Plate Umpire einen Kollegen wegen eines ,,Check Swing®“, darf der Batter die Batter’'s Box
verlassen.

Bei einem Wild Pitch darf der Batter die Batter's Box und den Aschekreis um Homeplate verlassen.
Wenn der Pitcher nach Erhalt des Balles den Pitcher's Mound verlasst, darf auch der Batter den
Aschekreis um Homeplate verlassen.

Keine Antwort ist richtig.
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17. Situation: Penalty Strike
Welche Aussage zum Penalty Strike ist richtig? Welche Antwort ist richtig?

A [] Fragt der Plate Umpire einen Kollegen wegen eines ,Check Swing“, darf der Batter die Batter's Box
verlassen.

B[] Bei einem Wild Pitch darf der Batter die Batter’'s Box und den Aschekreis um Homeplate verlassen.

C [L] Wenn der Pitcher nach Erhalt des Balles den Pitcher's Mound verlasst, darf auch der Batter den
Aschekreis um Homeplate verlassen.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: A
Quelle: 5.04(b)(4)(A) und (B)
Ruling: Bei Wild Pitch darf die Batter’'s Box verlassen werden, nicht der Aschekreis. Gleiches gilt, wenn

der Pitcher nach Erhalt des Balles den Pitcher’'s Mound verlasst.
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18. Situation: Zweiter Besuch beim Pitcher im gleichen Inning

Was ist richtig in Bezug auf Besuche? Welche Antwort ist richtig?

ALl
B[]
c]
D[]

Ein zweiter Besuch beim gleichen Pitcher im gleichen Inning muss (wenn mdglich immer)
unterbunden werden.

Ein zweiter Besuch beim gleichen Pitcher im gleichen Inning fihrt immer dazu, dass der Pitcher den
Mound verlassen muss — der Pitcher kann aber eine andere Defensivposition einnehmen.

Es zahlt als Besuch, wenn ein Coach zum Mound geht und den Pitcher aus dem Spiel nimmt, und
dann der Manager zum neuen Pitcher auf den Mound geht, bevor er zu pitchen beginnt.

Keine Antwort ist richtig.
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18. Situation: Zweiter Besuch beim Pitcher im gleichen Inning
Was ist richtig in Bezug auf Besuche? Welche Antwort ist richtig?

A [] Ein zweiter Besuch beim gleichen Pitcher im gleichen Inning muss (wenn mdglich immer)
unterbunden werden.

B[] Ein zweiter Besuch beim gleichen Pitcher im gleichen Inning flihrt immer dazu, dass der Pitcher den
Mound verlassen muss — der Pitcher kann aber eine andere Defensivposition einnehmen.

C [] Es zahlt als Besuch, wenn ein Coach zum Mound geht und den Pitcher aus dem Spiel nimmt, und
dann der Manager zum neuen Pitcher auf den Mound geht, bevor er zu pitchen beginnt.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: C
Quelle: OBR 5.10(l)
Ruling: Rule 5.10(I) Comment: ... If the coach goes to the mound and removes a pitcher and then the

manager goes to the mound to talk with the new pitcher, that will constitute one trip to that new
pitcher that inning....
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19. Situation: Batting out of Turn

Was gilt in Bezug des Schlagens aulerhalb der festgelegten Reihenfolge? Welche Antwort ist richtig?

A [] Bei einem erfolgreichen Appeal wird der falsche Schlagmann zum Out erklart.
B[] Bei einem erfolgreichen Appeal kann es ein Out geben, muss es aber nicht zwingend.

C [] Bei einem erfolgreichen Appeal wird der falsche Schlagmann zum richtigen Schlagmann.
D[] Keine Antwort ist richtig.
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19. Situation: Batting out of Turn
Was qilt in Bezug des Schlagens aulerhalb der festgelegten Reihenfolge? Welche Antwort ist richtig?

A [] Bei einem erfolgreichen Appeal wird der falsche Schlagmann zum Out erklart.

B[] Bei einem erfolgreichen Appeal kann es ein Out geben, muss es aber nicht zwingend.

C [] Bei einem erfolgreichen Appeal wird der falsche Schlagmann zum richtigen Schlagmann.
D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: B
Quelle: OBR 6.03 (b)
Ruling: Nicht der falsche Schlagmann ist das Out, sondern der Schlagmann, der seinen Einsatz verpasst

hat. Es gibt aber nur dann ein Out, wenn der falsche Schlagmann sein At Bat bereits beendet hat,
sonst wird einfach der Fehler korrigiert. Der falsche Schlagmann wird nur dann legitimiert und
zum richtigen Schlagmann, wenn kein erfolgreicher Appeal eingelegt wird.
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20. Situation: Slides bei Double Plays

Was zeichnet einen Bona-Fide-Slide bei Double Plays aus? Welche Antwort ist richtig?

A [] Der erste Bodenkontakt muss spatestens mit Erreichen der Base erfolgen.

B[] Das Uber-Sliden einer Base (nicht Homeplate) darf die Feldspieler nicht gefahrden.
C [[] Beim Slide darf nicht vom vorherigen Laufweg abgewichen werden.

D[] Keine Antwort ist richtig.
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20. Situation: Slides bei Double Plays

Was zeichnet einen Bona-Fide-Slide bei Double Plays aus? Welche Antwort ist richtig?

A [] Der erste Bodenkontakt muss spatestens mit Erreichen der Base erfolgen.

B[] Das Uber-Sliden einer Base (nicht Homeplate) darf die Feldspieler nicht gefahrden.
C [] Beim Slide darf nicht vom vorherigen Laufweg abgewichen werden.

D[] Keine Antwort ist richtig.

Antwort: D
Quelle: OBR 6.01(j)
Ruling: Bodenkontakt muss VOR Erreichen der Base hergestellt werden.

Ein Uber-Sliden wiederspricht dem Bone-Fide-Slide grundsatzlich.
Der Slide muss ich Reichweite der Base erfolgen — das Abweichen vom Laufweg ist nur dann
verboten, wenn es dazu dienen soll, einen Kontakt mit dem Feldspieler herbeizuflihren.

A “bona fide slide” for purposes of Rule 6.01 occurs when the runner:

(1) begins his slide (i.e., makes contact with the ground) before reaching the base;

(2) is able and attempts to reach the base with his hand or foot;

(3) is able and attempts to remain on the base (except home plate) after completion of the slide; and

(4) slides within reach of the base without changing his pathway for the purpose of initiating contact with a
fielder.
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